

Exportaciones

Por: Legiscomex

Las ventas al exterior de Canadá en el 2015 fueron de USD409,8 billones, es decir que registraron un decrecimiento del 13,79% con relación al 2014, cuando alcanzaron USD475,4 billones, según los datos registrados por el Departamento de Innovación, Ciencia y Desarrollo Económico de Canadá.

Por otro lado, **Legiscomex** identificó que entre el 2011 y el 2015, las exportaciones presentaron un decrecimiento promedio total del 2,15%.

Gráfica 1: Evolución de las exportaciones canadienses, 2011 - 2015

